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令和５年６月定例教育委員会会議録 

１ 期 日 令和５年６月２７日（火） 

 

２ 場 所 江北町公民館２階 講座室 

 

３ 参集者 吉田教育長、浪瀬委員、田中委員、溝口委員、重松委員、坂元こども教育課長、 

  小宮主任指導主事、岸川総務企画係長、諸富学校教育係長、谷口中学校校長、 

      川野小学校校長、西村幼児教育センター所長 

 

４ 町民憲章の唱和 出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認 ５名出席（全員出席） 

 

６ 幼小中学校概要説明 

 

７ 議案審査 

議案第 ２号 令和５年度重要保護児童生徒の認定について 

議案第 ３号 「江北町就学支援指導委員会規則」の一部改正について 

 

８ 教育長の報告他 

報告第 ８号 令和５年度 第３回教育長会について 

報告第 ９号 ６月補正予算について 

報告第１０号 海外こども交流団について 

報告第１１号 ６月町内校長研修会について 

報告第１２号 不登校、いじめ、問題行動（５月分）について 

 

９ その他 

①行事予定  

②防災ネットあんあんについて 

 

１０ 会議の経過 

(１) 開会 午後２時００分 

 

(２) 幼小中学校概要説明 

   このことについて、川野江北小学校長、谷口江北中学校長、西村幼児教育センター所長 

は、学校概要説明資料に基づき、江北小学校、江北中学校、幼児教育センターの概要の 

説明を行った。 

 



- 2 - 

 

〇田中委員 

不登校の生徒たちは、学生の間は、先生たちにより細かな対応をされているが、卒業し 

てからは目が届かなくなる。不登校の生徒が社会に出ていけるようなきっかけを中学生 

の間で作ってほしい。 

 

〇坂元課長 

回答が難しいが、来年度は適応指導教室の開設に向けて協議をしていきたい。 

 

(３) 前回会議録の承認 

 このことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。 

 

(４) 議案審査 

 【議案第２号】 

   令和５年度準要保護児童生徒の認定について 

   このことについて、諸富学校教育係長は、令和５年度準要保護児童生徒の認定の資料に基 

 づき、令和５年度準用保護児童生徒の認定については、４２件の申請があり江北町就学援 

 助規則第 4条により算定した結果、認定該当者は３６件と説明した。 

 

〇浪瀬委員 

二枚目の一番上の方は継続となっているが、今回は不認定なのか。 

この方は単純に基準を上回る収入があったから認定にならなかったと捉えていいのか 

 

〇諸富学校教育係長 

この方は、収入が基準より上回っている。 

 

〇浪瀬委員 

以前はもう少し詳しく説明があった。何か考慮しなければならない特別な理由などがある 

ならば、もう少し詳しく説明してほしい。 

 

審議の結果 36件を認定、6件を非認定と決定した。なお、審議終了後に本議案の資料の回収を 

行った｡ 

 

 【議案第３号】 

   「江北町就学支援指導委員会規則」の一部改正について 

このことについて、小宮指導主事は「江北町就学支援指導委員会規則」の一部改正につい 

    ての資料に基づき説明し、委員会は協議の結果、議案のとおり決定した。 

 

(５) 教育長の報告他 
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【報告第８号】 

令和５年度 第３回教育長会について 

吉田教育長は、第３回教育長会の資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第９号】 

  ６月補正予算について 

坂元こども教育課長は、６月補正予算の資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第１０号】 

  海外こども交流団について 

  坂元こども教育課長は、海外こども交流団についての資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第１１号】 

６月町内校長研修会について 

小宮主任指導主事は、６月町内校長研修会の資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第１２号】 

  不登校、いじめ、問題行動（５月分）について 

  小宮主任指導主事は、「不登校、いじめ、問題行動（５月分）について」の資料に基づき説 

明を行った。 

 

（５） その他 

① 行事予定 

  ② 防災ネットあんあんアプリについて 

 

（６） 閉会 午後 ３時２０分 

 

 


